

BSTRAK

Moh. Wasil, 2024, *Optimalisasi Pengelolaan Keuangan BUMDes Dalam Meningkatkan Pendapatan Asli Desa Sebagai Upaya Desa Mandiri*, Skripsi, Program Studi Akutansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing: Mohammad Hamim Sultoni, M.A.B

Kata Kunci: *Pengelolaan Keuangan, BUMDes, Pendapatan Asli Desa*

Pendirian Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) yaitu untuk meningkatkan perekonomian desa, pendapatan asli desa, serta meningkatkan pengelolaan potensi desa sesuai dengan kebutuhan masyarakat menjadi tulang punggung pertumbuhan dan pemerataan ekonomi desa. Dengan adanya Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) akan menarik masyarakat sehingga secara perlahan angka kemiskinan akan menurun.

Terdapat dua fokus penelitian yang menjadi kajian utama dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, bagaimana pengelolaan keuangan BUMDes dalam meningkatkan pendapatan asli desa (PADes) Desa Lenteng Barat sebagai upaya desa mandiri?; *kedua*, apa saja sektor usaha yang dimiliki desa untuk meningkatkan pendapatan asli desa (PADes) Desa Lenteng Barat sebagai upaya desa mandiri?.

Penelitian ini merupakan kualitatif dengan jenis deskriptif. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data dengan menggunakan teknik reduksi, menyajikan data dan penarikan kesimpulan. Data yang diperoleh di cek keabsahan datanya dengan perpanjangan keikutsertaan, triangulasi sumber dan metode.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, pengelolaan keuangan BUMDes dalam meningkatkan pendapatan asli desa (PADes) Desa Lenteng Barat sebagai upaya desa mandiri ialah menerapkan lima (5) prinsip pengelolaan yaitu: transparansi, akuntabilitas, responsibilitas, profesionalitas, kesetaraan. Pengelolaan BUMDes Desa Lenteng Barat ini, memberikan kemudahan bagi masyarakat, serta berperan dalam pembangunan dan pengembangan ekonomi masyarakat desa untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat; *kedua*, sektor usaha yang dimiliki desa untuk meningkatkan pendapatan asli desa (PADes) Desa Lenteng Barat sebagai upaya desa mandiri, ialah menjalankan usaha simpan pinjam modal usaha kepada masyarakat. Adapun sektor lainnya ialah pengelolaan air bersih desa (PAMDes) yang merupakan unit usaha BUMDes dalam memberikan pelayanan air bersih kepada masyarakat Desa Lenteng Barat.